
第 1737回例会 2024・7・23         ﾆｺﾆｺ 13，000 円  累計 131,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間           金岡 悟 

皆さんこんにちは。先週から続く連日の暑さが続い

ていますが、体調管理に充分お気をつけてください。 

本日は所沢東 RCの鶴田会長と三木幹事がメイキ

ャップでお越しいただいております。こちらの掬水

亭の例会場を見学したいとのことです。 

今日はぜひごゆっくりしていていただければと

思います。 

先日、鶴田会長にゴルフコンペに誘われまして木

下幹事と参加して参りました。そのコンペは所沢さ

んと所沢東さんで新人交流ゴルフコンペと題しま

してコンペをやっておりまして今回は他3クラブと 

 

 

 

                       

ともに参加させていただきました。幹部候補や入会

間もない方々の交流の場ということで大変素晴ら

しい機会をいただきました。次回は多数で参加した

いと思いますのでよろしくお願いします。 

今週の話題は東京都知事選です。私が注目してい

た候補者の一人は、安芸高田市前市長の石丸伸二さ

んでした。彼はメディア嫌いで知られており、私も

同じような考えを持っていあﾛｰﾀﾘｰ財団の使命は、

「ﾛｰﾀﾘｱﾝが、健康状態を改善し、教育への支援を高

め、貧苦を共催することを通じて、世界理解、親善、

平和を達成できるようにすること」でありすが、医

師の勧めに反してSNSやネットの情報により手術を

受けずに様子を見ることにしました。プロや専門家

の方の意見はとても大事ですが、自分で調べて情報

得るというのもまた同じ位大事なことなだと感じ

ております。 

このようなメディアに対して同じような意見持

たれるかって今少なくないと思います。機会ござい

ましたらお酒でも飲みながら語り合いたいなと思

■出席報告 

月 日 7/9 

会員数 39 

出席者 21 

入会者数 0 

退会者数 0 

 小久保 昇 

 

 

小暮 博攵 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/23 ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

  夜間例会 於；ﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀン 

7/30 例会取消 

8/6  市内５ｸﾗﾌﾞ合同例会 

   市長卓話 西武所沢ﾜﾙﾂ 

 



っておりますのでぜひお誘いいただければと思い

ます。 

それでは本日もクラブ協議会2日目と言うことで

委員長の皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

  

 幹事報告              徳江 和宏 

◎ 第 16 回 ﾛｰﾀﾘｰ韓日親善会議 

2024 年 10 月 24.日（木）・25 日（金） 

◎ ﾊﾞｷﾞｵだより 2024年 7月号  VOL.103 

◎ 例会変更のお知らせ・・・飯能 RC、新狭山 RC  

◎ 例会日及び執務日変更のご案内・・深谷ﾉｰｽ RC 

◎ 例会場変更のお知らせ・・・行田ﾛｰﾀﾘ^ｸﾗﾌﾞ 

◎ ｸﾗﾌﾞ住所変更のお知らせ・・・新座こぶし RC 

 352-0006  新座市新座 1-1-6（有）ｱｰﾄｽﾄﾝ内 

 電話番号は変更なし  FAX 048-478-973  

◎ 週報・・・飯能 RC、入間南 RC  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は所沢東 RCより、お客様が見えています。  

今年度会長 鶴田良孝様、幹事 三木由紀郎様で 

す。 所沢 5クラブの一員として、よろしくお願 

い致します。 

今日のソングリーダー     

 

 

 

 

 

 

 

 

室伏 秀樹 副会長 

 

 ニコニコボックス    宮崎 光正 

所沢東ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 会長 鶴田 義孝様 

      本日はお招き頂いまして有難うござ

います。西ｸﾗﾌﾞ様と会場の素晴らしい

雰囲気を感じさせて頂き嬉しく思い

ます。所沢東でも皆様のお越しをお待

ちしております。 

所沢東ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 幹事 三木 由紀郎様 

      ﾒｰｸｱｯﾌﾟ温かく受け入れて頂き有難う

ございました。感謝。所沢西 RC 

の益々のご発展を祈念申し上げます。 

金岡 悟  所沢東ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 鶴田会長、三木幹

事ようこそ西ｸﾗﾌﾞへ。本日はゆっくり

していって下さい。そして、委員長の

皆様本日もｸﾗﾌﾞ協議会宜しく御願い

致します。 

室伏 秀樹 妙義ｶﾝﾄﾘｰでｺﾞﾙﾌしました。あまりの

暑さにｸﾞﾀﾞｸﾞﾀﾞ、最終ﾛﾝｸﾞ 11 打、 

あーあ！！ 

内田 学  所沢東ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 鶴田会長・三木幹

事ようこそ。 

髙橋 和男 所沢東 RC 鶴田会長様 三木幹事様

本日はようこそ当ｸﾗﾌﾞ例会にお越し

頂きました。ごゆっくりしていって下

さい 

鈴木 伴忠 前回欠席 

内野 忍  先週お休みさせて頂きました。今年も 

1 年間宜しく御願い致します。 

宮崎 光正 本日もｸﾗﾌﾞ協議会宜しく御願い致し

ます。 

お客様紹介 

室伏副会長 



 

 

 

          司会 金岡 悟会長 

         広報・雑誌委員長     鈴木 伴忠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜基本方針＞  

1. 雑誌「ﾛｰﾀﾘｰの友」に関心を持ち、読む意識を向 

上する。 

2. ﾛｰﾀﾘｰ活動について、地域社会に関心を持って頂

き、公共ｲﾒｰｼﾞを向上する。 

＜活動計画＞  

1. 例会にて「ﾛｰﾀﾘｰの友」の見どころを紹介する。 

2. ﾛｰﾀﾘｰの諸活動を地域の方々に広報する。 

 

         青少年委員長        中 毅志 

基本方針については例年通りです。青少年奉仕活

動の対象年齢を１２歳から３０歳までの中学、高校、

大学そして社会人の若者としていき特に所沢の西

部地区で活動している１２歳〜３０歳の方々との

繋がりを構築していきます。特に市内西部地区に設

立されている早稲田大学や芸術総合高校、所沢商業

高校をはじめ小中学校など学生生徒児童に向けて

行動していきます。 

 我々の活動範囲を新世代へと広げることは、ロー

タリークラブの未来への投資と考えます。青少年世

代への奉仕及び指導により地域社会への貢献活動

を推進できるよう努めます。 

 青少年活動や青年活動、高校生大学生の社会就業

体験など多くの活動の中から、クラブに適した活動

を実施していきます。 

 1年間お世話になりますが会員皆様のご協力をよ

ろしくお願いします。 

 

         財団・米山委員長     新井 孝敏 

            代読  徳江 和宏 

 

＜基本方針＞ﾛｰﾀﾘｰ財団の使命は、「ﾛｰﾀﾘｱﾝが、健康

状態を改善し、教育への支援を高め、貧苦を共催す

ることを通じて、世界理解、親善、平和を達成でき

るようにすること」であり、米山記念奨学会の目的

は、「将来ﾛｰﾀﾘｰの理想とする国際平和の創造と維持

に貢献する人」を育成することである。 

 本委員会は、これらの使命や目的をｸﾗﾌﾞ会員の皆

さんに理解いただき、一層のご支援を頂けるよう努

める。 

＜活動計画＞会員のご理解をいただき、基金への参

加をお願いする。 

 

         ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長     新井 孝敏 

            代読  徳江 和宏 

＜基本方針＞ﾛｰﾀﾘｰ財団の使命は、「ﾛｰﾀﾘｱﾝが、健康

状態を改善し、教育への支援を高め、貧苦を共催す

ることを通じて、世界理解、親善、平和を達成でき

るようにすること」であり、本委員会は、これらの

使命や目的をｸﾗﾌﾞ会員の皆さんに理解いただき、一

層のご支援を頂けるよう努める。 

＜活動計画＞会員のご理解を頂き、寄付金をお願い

する。 

 

ｸﾗﾌﾞ協議会 



         米山記念奨学委員長    和記 毅 

＜基本方針＞国際親善と世界の平和に寄与すると

いう奨学金事業の目的に賛同し、資金的な支援とな

る寄付を推進します。 

＜活動計画＞奨学金事業の資金的な支援となる寄

付への働きかけの実施。 

 

         ｸﾗﾌﾞ研修委員長      内野 忍 

皆様こんにちは、ｸﾗﾌﾞ研修委員会を担当致します、

内野です。宜しく御願い致します。＜基本方針＞ﾛｰ

ﾀﾘｰは近年、社会構造も変化し、特に事業や職業の

世界が激変し、社会に対する相互の認識、価値観も

ﾛｰﾀﾘｰ活動も複雑になっております。そのため組織

活動に正しく深い知識を持ち、高い指導力のある会

員の方からﾛｰﾀﾘｱﾝの卓越した指導力でﾛｰﾀﾘｰを活性

化する。 

＜活動計画＞ 

1. キャリアのある会員の方に例会において卓話 

 をお願いする。 

２.原点に戻ってﾛｰｰﾀﾘｰを見直す。 

３.会員はﾛｰﾀﾘｰの素晴らしさを認識し、退会防止、

会員増強に努力する。   

ここ数年は炉辺会議の中でﾊﾟｽﾄ会長の皆様に所

沢西ﾛｰﾀﾘｰの歴史やいろいろな出来事をお話してい

ただいておりました。ﾛｰﾀﾘｰの活性化のためにはｸﾗ

ﾌﾞ研修が必要だと考え炉辺会議だけでなく、通常の

例会においても古参の会員の方に協力していただ

きながら、会員皆様と学び合っていきたいと思いま

す。 

         会場監督（SAA）         師岡 友次 

 

 

 

 

基本方針として、会員相互の親睦と交流を深め楽 

しい雰囲気作りに勤め、その中にも規律ある例会を

目標にしたいと思います。そこで、１ｹ月の例中で、

１回ｸｼﾞ番号で、１回を各委員会ﾒﾝﾊﾞｰで席を囲んで

頂きたく、ご提案させて頂きます。 又、毎年お願

いしておりますが、食事が無駄にならないようにす

るために例会事前欠席連絡 100％を目標としました。  

会員皆様の御協力無くしてこの目標は達成できま

せんので、宜しく御願い致します。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

         会   計             石井 秀夫              

 

 

 

 

今年度予算書の変わったところと言いますと、

収入の部で、新入会員の皆様のおかげを持ちまし

て、880,000の増  支出の部では、本部負担金 

約 200,000の増  地区分担金 約 110，000の増  

計 310,000の増となっております。例会費 食事

費が会員増ということで500,000の増 というこ

とで 他は前年と全く変わっておりません。物価

の上昇の中で予算額を大切に有効に使っていく

委員会の皆様、ご苦労お掛け致しますが、どうぞ

宜しく御願い致します。最後に事務局の大原さん

には、食事費など、予算の管理には御苦労をお掛



け致します。皆様今年度もどうぞよろしくお願い

いたします。 

         40周年準備委員会       堀江 大 

 

 

 

 

40周年記念式典は、令和 7年 5月 25日（日）

ﾒﾄﾛﾎﾟﾘﾀﾝ 点鐘 午後 2時 予定です。素晴ら

しい、素敵な催しを考えておりますので、大勢

のご参加をお願い申し上げます。 

 

 ２０２３～２０２４年度 決算報告 

        前年度幹事 内野 忍 

 

皆様こんにちは、前年度幹事の内野です。     

先ほど皆様にお配りいたしました 2023～2024 年度 

決算を発表させて頂きます。 

 

収入の部、予算額 8,727,713 円、実行額 9,408,799 円、 

681,086 円の増です。 

 

支出の部、本部負担金予算額 739,760 円、 

実行額 814,535 円、74,755円の増です 

 

地区分担金予算額 983,500円、実行額 1,025,650 円、 

42,150 円の増です。 

 

一般事務費予算額 3,011,000 円、実行額 3,045,580 円、 

34,580 円の増です。 

 

例会費予算額 2,000,000円、実行額 2,300,810円、 

300,810円の増です。 

全委員会費用予算額 1,620,000円、 

実行額 1,758,077円、138,077円の増です。 

記念事業特別積立金、こちらはキリの良い金額である 

470万円にするために 

72,394円計上してあります。   

総合計は予算額 8,727,713円、実行額 9,408,799円、 

681,086円の増です。 

尚、決算書原本には幹事、会計、監査の署名捺印を 

頂いております。 

以上です。有難うございました。  
 

  

 

 

 

           ７月９日（火）所沢市役所 

 

 

＊ 所沢市内 5 ｸﾗﾌﾞの会長様、幹事様が 

出席なさいました。 

 

 

 

    

 



 


